

ADDRESS

Apel LINMAS Sekecamatan Karangjaya kesiapan pengamanan pesta Demokrasi pemilihan Gubernur wakil Gubernur dan Bupati wakil Bupati Kab. Tasikmalaya th 2024

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Oct 14, 2024 - 11:30



Apel LINMAS Sekecamatan Karangjaya kesiapan pengamanan pesta Demokrasi pemilihan Gubernur wakil Gubernur dan Bupati wakil Bupati Kab. Tasikmalaya th

2024

POLRES TASIK KOTA

Kapolsek Karangjaya diwakili Kanit Binmas Bripka Agus Dedi herdiansah sebagai Pimpinan apel Linmas sekecamatan Karangjaya dalam rangka kesiapan pengamanan pemilihan Gubernur wakil Gubernur dan Bupati wakil Bupati Kabupaten Tasikmalaya tahun 2024.

Kegiatan Apel tersebut sebagai sarana menyampaikan pesan kamtibmas menghimbau kepada peserta apel agar menjaga situasi kamtibmas jangan sampai ada perselisihan, tidak terlibat politik praktis, money politik, Black kampen Giat dan harus ikut mengsucceskan pemihan Gubernur wakil Gubernur dan Bupati wakil Bupati Kabupaten Tasikmalaya (OPS Mantap Praja).
Senin (14/10/2024).

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Karangjaya IPTU TONI AGUS SAPTAJI Kegiatan Apel Linmas menjadi sarana :

1. Silaturahmi untuk mendekatkan dan menjalin Kemitraan antara POLRI dengan Linmas juga bentuk kehadiran Negara di tengah Masyarakat.
2. penyampaian Informasi /Program POLRI dalam upaya memelihara Kamtibmas dan mendapat dukungan Masyarakat, demikian pula Informasi dan aspirasi dari Masyarakat dapat diterima POLRI, sebagai modal meningkatkan Sumber Daya Manusia untuk membangun bangsa.
3. mengingatkan untuk bersama sama menjaga kondusifitas Kamtibmas pada pesta Demokrasi Pemilihan Gubernur wakil Gubernur dan Bupati wakil Bupati Kab. Tasikmalaya.
4. Mengawasi putra putrinya untuk tidak keluar malam terutama lewat jam 21.00 wib, serta tidak mengijinkan anak menggunakan Speda Motor sebelum memiliki SIM, tidak terlibat gank motor serta tidak menggunakan knalpot tidak sesuai Spesikasi Tekhnik.

“Pada kegiatan ini, Polri menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat dan mendengarkan keluhan situasi kamtibmas dari masyarakat,”
Jelasnya.

POLRES TASIKMALAYA KOTA

JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H.